

## 開設するサテライトオフィスをご紹介します

### 株式会社 あしたのチーム

人事評価サービスを提供している企業。2013年に徳島県の三好市に同社第1号となるサテライトオフィスを開設。全国の自治体と協力しながら、次々とサテライトオフィスを展開しています。『安芸高田ランド』は、全国で11番目の地方拠点になります。

〒東京都中央区銀座6-10-1  
☎03-4577-2054



Q なぜ安芸高田市にサテライトオフィスを開設したのですか？

A 当社では、サテライトオフィスを全国で10か所設置しており、今回広島県でも開設することになりました。安芸高田市に開設した決め手は、市の受け入れ体制が非常に良く、この地域なら地元採用にも期待ができると感じたからです。

Q 安芸高田市でやりたいことはなんですか？

A まずは事業の安定を図りつつ、地元への地方貢献ができればと考えています。

Q 今後の展望を教えてください。

A 10名ほどを地元で雇用し、東京と同一労働・同一賃金で業務に従事していただく予定です。



株式会社あしたのチーム 人事総務部 佐藤元昭さん

### 株式会社 シンシア

入金や出金に関わる資料から、「損益計算書」「貸借対照表」「総勘定元帳」「決算書」「確定申告書」など税務申告に必要な書類を作成する記帳代行を行う企業。個人事業主や経営者を対象とした経理、税務に関する勉強会やセミナーなども開催。

〒広島市安芸区船越南3-19-26  
☎082-215-4003



Q なぜ安芸高田市にサテライトオフィスを開設したのですか？

A 安芸高田市の発展・活性化に尽力したいと思ったからです。私は甲田町の出身で、故郷を離れて数十年、東京都内や広島市内で働いていました。そんな時、サテライトオフィス誘致事業の話聞き、故郷のお役に立てるチャンスだと思いました。

Q 安芸高田市でやりたいことはなんですか？

A 現在当社では、土づくりにこだわった自社農園「しんしあ農園」で野菜作りをしています。農業事業の拡大と民泊事業にもチャレンジしてみたいです。

Q 今後の展望を教えてください。

A 開設当初は3名でスタートしますが、将来的には5名に増員したいと思っています。



株式会社シンシア 代表取締役 井上喜久美さん

### 有限会社 川添商店

イスの修理、リフォーム、リペアなどを手掛ける、イスのリフォーム専門店。生地の張り替えから、クッション材の補修・取り換え、フレームの修理、サイズ変更など、様々な要望に一貫して応えられる作業体制を整えています。

〒広島市西区南観音7-3-21  
☎082-232-8261



Q なぜ安芸高田市にサテライトオフィスを開設したのですか？

A 私の故郷が高宮町川根。以前から事業拡大のため、地元で開業できないかと模索していました。地域のみなさんご協力ご支援をいただいたこと、そして市の支援制度もあったことが工場開設の決め手になりました。

Q 安芸高田市でやりたいことはなんですか？

A リフォームした家具を展示したり、週末には神楽を上演したり、地域の方が集まれるカフェのような場所を作りたいです。

Q 今後の展望を教えてください。

A 地域のみなさんに、古い家具もリフォームすれば蘇ることを伝えていきたい。家具を大切にしてくださる方が増えるとうれしいです。



有限会社川添商店 代表取締役 川添榮子さん

# 安芸高田市は企業誘致に 力を入れています！



安芸高田市では平成25年10月に、市内全域の光高速通信網を整備しました。通信回線を整備したことで、サテライトオフィスの誘致やアウトソーシング等が可能になり、都市と中山間地の働く環境に差はなくなってきています。今年度、市では企業を対象とした『サテライトオフィスモニターツアー』や『お試しサテライトオフィス』などを企画し、企業の誘致に力を入れてきました。東京都に本社を置く『株式会社あしたのチーム』が向原町に『安芸高田ランド』を開設することに先立ち、平成30年12月6日(木)に県と連携したサテライトオフィス第1号として『サテライトオフィス事業所開設に係る基本協定調印式』が行われました。2月には広島市安芸区に本社を置く『株式会社シンシア』と広島市西区に本社を置く『有限会社川添商店』が相次いでサテライトオフィスを開設予定。市でできる就労を創出するサテライトオフィス等誘致事業は、人口減対策の大きな柱の一つです。今後も市では、サテライトオフィスの誘致に全力で取り組みます。

2019年2月までに  
3社のサテライトオフィスが開設

サテライトオフィスとは、東京都心などに本社を持つ企業が、郊外や地方に準拠点として設置するオフィスのこと。当初は、都心郊外にオフィスを設置することが一般的でしたが、最近では地方にオフィスを構える企業が増えています。仕事とプライベートが両立しやすく、長時間の通勤も必要なし。より働きやすい環境で仕事できれば、社員の向上心にもつながります。多くのメリットがあることから、働き方改革の一環として注目されている勤務形態です。

サテライトオフィスってなに？

#### 企業誘致(サテライトオフィス)の メリット

- ・地方の雇用創出
- ・人口減少に歯止め
- ・定住促進
- ・働き方の選択肢が増える
- ・地域活性化
- ・都市部と格差のない条件で働ける
- ・ワークライフバランスの実現

News

#### 向原駅併設ビルに 2社がオフィスを開設



JR向原駅に併設された市有の多目的ビルに2社がオフィスを開設。駅ビルを核とした地域の商工振興に繋がると期待されています。

News

#### 県と連携した サテライトオフィス第1号が誕生！



平成30年12月6日(木)、クリスタルアーゴで『サテライトオフィス事業所開設に係る基本協定調印式』が行われ、市と広島県、株式会社あしたのチームの3者で基本協定に調印しました。